

(copie)

Légation Impériale
de Perse-

Le 27 Mars 1933

Monsieur le Secrétaire Général,

Je vous remercie de votre aimable lettre du 15 Mars.

J'ai envoyé à mon Gouvernement, pour être transmis à Sa Majesté le Schah, l'exemplaire du livre que vous m'aviez remis, et qui a été publié à l'occasion du Jubilee du Professeur de Roerich. J'ai également communiqué à mon Gouvernement le projet du Pacte Roerich concernant la protection des Monuments Historiques et des Œuvres d'art en temps de guerre.

Je n'ai pas manqué de m'entretenir avec le Secrétariat de la Société des Etudes Iraniennes d'une collaboration éventuelle de cette Société avec votre Institution, et je suis persuadé que les rapports ainsi établis ne pourront avoir qu'une heureuse influence sur les relations culturelles entre vos Institutions et la Perse.

Veuillez agréer, Monsieur le Secrétaire Général, l'assurance de ma considération distinguée,

(signé) RAIS

Chargé d'Affaires de Perse

Monsieur Georges CHKLAYER
Secrétaire de l'Association
Française Nicolas de Roerich
Paris.